
 

令和５年度 さいたま市スポーツ少年団バスケットボール部会 総会 

 

令和５年4月８日（土） 

18:30～19:40 

産業文化センター ホール 

＜定数確認＞   

出席：登録団数 63/63 （チーム 96／96） 

 

         

 

 

1. 開会の言葉  副部会長 

 

2. 挨 拶    部会長 

3. 挨 拶    さいたま市バスケットボール協会 会長 

  

4. 議 事    令和４年度 事業報告 ⇒ 承認 

       令和４年度 決算報告 ⇒ 承認 

       令和５年度 事業計画、大会要項案・講習会要項案 ⇒ 承認 

       令和４年度 予算案  ⇒ 承認 

         ※質疑応答の内容については別記 

 

5. 委員会連絡  事務局 

（財務） 本日集金 

・R5年度登録費（＠￥3､000） 

・市民体育大会の参加費（＠￥3､000） 

       （登録） 

・追加登録は、直接登録担当へ送る                

        ・市外居住児童・移籍選手は、部会の承認申請を（部会HPに送る） 

TO委員会 

・新TOマニュアルを確認し、各チームにて指導願う 

総務委員会 

・公共体育館での事業は、参加チーム指導者の協力が不可欠。ご協力願いたい 

 

 

6. 閉会の言葉  副部会長 

以上 

 

 

 



《 別記 》  

⚫ 総会議案第３～４号（令和５年度事業案・予算案）に対する質疑 

① Ｒ４年度は登録金1000円、春季大会参加費2000円だったが、Ｒ５年度は登録金

3000円、春季大会参加費3000円となっているが、どのような理由からか？ 

         回答 R５年度は、事業増（ＴＯ講習会）となったため、登録料を増額。春季大会参加費は

報償費等運営に関わるもの全般が値上がりしているため。 

 

② R４年度は、ジュニアの登録金をとらないとしながらも登録金を徴収した。今年度はど

うなるのか？ 

回答 Ｒ４年度も登録金は徴収していない。徴収したのは大会参加費。Ｒ５年度もＲ４年度

に準じたかたちにする。 

 

③ 総務委員会の活動費が減額されているのはどういった理由か？委員会が活発にならな

ければ部会も盛り上がらないのでは？ 

回答 単純に委員の減少によるもの。Ｒ６年度は役員改選なので、委員会の仕事をしたい人 

は積極的に自薦他薦して欲しい。 

 

④ 新規事業の計画はないのか？理事役員が忙しくて計画できないのではないか？ 

回答 Ｕ12南部支部やスポ少南部地区の試合も多く、各チームの日程調整がままならない。

また、単純に会場が充分にないため、新規大会を開催できる状況ではない。役員は、効

率化をはかり分担して運営にあたるよう、理事で調整を行っている。 

 

⑤ 備品保管庫の予算額の根拠は？ 

         回答 屋内管理ができる倉庫を検討。月9000円程度の倉庫代を年間で計算した。 

 

⑥ 暴言暴力に対するチェック体制はどうなっているのか？また問題となった事象があれ

ば具体的に教えて欲しい 

回答 暴力ついては報告は受けていない。暴言も、理事が指導を入れる手前で止められてい

るような程度。公共体育館は必ず理事がいるので何かあれば、理事から指導するし、

理事会で情報は共有している。小学校体育館はお互いに注意し、何かあれば理事に連

絡をして欲しい。 

 

⑦ Ｒ５年度はＴＯ講習会が復活したが、審判講習会はやらないのか？子どものスキルアッ

プには必要だと思うが？ 

回答 審判資格はＪＢＡ資格のため、すぐに開催できるとは言えない。開催できる方向で、  

できる限り努力していく。 

 

⚫ Ｒ５年度 春季大会のルールについて【まとめ】 

 登録：試合前日までに部会登録する（移籍・市外居住児童は部会承認後に追加登録） 

総務：公共体育館使用の際は、参加チーム指導者の設営・撤収などの協力を願う。 

審判：新ルールで行う 

ＴＯ：新マニュアルで行う 

公共体育館使用の際はタイマー・ＴＯセットの協力依頼をする 

以上 


